

RESUMEN

Entre los materiales con los que cuenta el odontólogo para fomentar y preservar la salud de los tejidos de soporte de una prótesis, se encuentran los acondicionadores de tejido, materiales que presentan propiedades muy particulares que les han permitido ser empleados en prostodoncia con diversos objetivos.

Es por ello que hemos seguido sus propiedades biomecánicas y la influencia del tiempo en la resistencia a la tracción, de dos marcas a manera de establecer cualidades y limitaciones en su aplicación clínica, para así poder cumplir con el precepto de preservar en buenas condiciones el remanente biológico de cada paciente.

En la influencia del tiempo se encontraron importantes diferencias entre las dos marcas de acondicionador de tejido.

En todos los casos clínicos realizados en nuestra Facultad de Odontología y el seguimiento de ellos, el material que utilizamos fue el acondicionador de tejidos: "LYNAL".